

# 神戸親和大学 2023年度 地域連携・ボランティア活動

## 第47回 きたきたまつり



5月20日(土) 鈴蘭公園で開催された「第47回きたきたまつり」にダンス部4名、宮辻ゼミ・田中ゼミ12名がステージ出演をしました。



4年ぶりとなる開催にたくさんの地域の方々が来場されていました。ダンス部は一年生も加わった新体制でのステージでしたが、笑顔で楽しく踊っていました。宮辻ゼミ・田中ゼミは「きたきた！元気体操」を披露し、観客の方々と元気よく体操をしました。



## 北神×三田 元気ハツラツマルシェ ダンボール迷路



エコール・リラで開催された「北神・三田エリアの魅力発見！北神×三田元気ハツラツマルシェ」にお子様向けダンボール迷路を出展し、須増ゼミ4名と大島ゼミ3名が参加しました。



ほとんどの子どもたちは1回ゴールしても何回も繰り返し迷路を楽しんでいました。最後まで途切れることなく、多くの子どもたちに楽しんでもらいました。



## 七夕かざりをつくろう



7月2日(日) 神戸市立森林植物園のイベント「七夕かざりを作ろう」に大島ゼミ 10名が参加しました。



折り紙などで彦星さまや織姫さまをつくり、短冊にお願い事を書いたり、来園者の方々と楽しく交流を深めながら七夕かざりを一緒に作りました。



## なかざと夏祭り



7月29日(土) 中里中公園で開催された「第29回なかざと夏祭り」にダンス部学生5名が参加しました。



コロナ禍のため4年ぶりに開催されましたが、手拍子や観客に向けて声をかけ、ステージを盛り上げました。



## 箕谷子ども夏祭り



7月30日(日) 箕谷小学校運動場で開催された「第9回箕谷子ども夏祭り」にダンス部学生5名が参加しました。



振り付けを紹介しながら一緒に踊ったり、計4曲を披露しました。ステージの前で元気に踊ってくれる子どもたちと楽しく交流しました。



## ちょこっとこども縁日



8月29日(火) 鈴蘭台駅外ひろばで開催した「ちょこっとこども縁日」に心理学科の3年生2名と児童教育学科の1年生3名が当日のお手伝いで参加しました。



暑い日でしたが、射的やフカフカすくいなどで、子どもたちと楽しく関わることができました。



## 大学×神戸電鉄北区制50周年記念 コラボハイキング(第5回目)



9月14日(木) 地域連携協定を結んでいる神戸電鉄とのコラボレーション企画である「きたきた！健康ハイキング」に宮辻ゼミ3年生が参加しました。



本年度で通算5回目となる「フリーハイキング形式+ご当地体操」の組み合わせとなっています。本年度は例年の開催とは異なり、「きたきた！元気体操(神戸市北区ご当地体操)」を実施するスペースの確保ができなかったため、フリーハイキングマップ(裏面)に準備運動・整理運動のワンポイントアドバイスが記載されたリーフレットを宮辻ゼミの学生が作成しました。



## ベルスト鈴蘭台5周年イベント



9月23日(土) ベルスト鈴蘭台にて「ベルスト鈴蘭台5周年イベント」を開催しました。ユネスコクラブの学生3名が参加しました。



キャップを使ったコマやケーキのワークショップに子どもたちも楽しんでいました。



## 防災イベント「えほんで防災」



10月1日(日) ヘルスト鈴蘭台3階で開催された防災イベント「えほんで防災」に、本学学生26名(音楽ゼミ4年次生18名、中溝ゼミ4年次生5名、ボランティア1年次生3名)が参加しました。



音楽ゼミは合唱を披露、中溝ゼミは、紙の食器作成とフリーズドライ食品の試食を行いました。「SAIL(SHINWA実践教育プログラム)」の「実践教育活動」を受講している学生は、1日中イベントの準備、受付、片付け等を行いました。

## 淡河八幡神社「御旅神事」



10月1日(日)、淡河八幡神社で「秋季例大祭」があり、江戸時代から伝わる市指定重要無形民俗文化財の「御旅神事」が行われ、ユネスコクラブも参加しました。



子どもみこしを学生たちが担ぎながら練り歩き、参列していた子どもたちを呼び寄せながら一緒に神輿を担ぎました。

## 末広稲荷神社「秋季例大祭」



10月7日(土)、神戸市北区末広稲荷神社で「秋季例大祭」が行われ、ユネスコクラブも参加しました。



みんなで力を合わせ、声を掛け合いながら神社へと戻り、無事に神輿を奉納することができました。

## ダンス部×ネッツトヨタ コラボイベント



10月8日(日)にテラス鈴蘭台、ダイハツ神戸北店にて、北区を盛り上げるプロジェクトとして神戸親和大学ダンス部とネッツトヨタのコラボイベントを開催しました。



ロマンチシズム(Mrs. Green Apple)、Something(東方神起)など、合計7曲を披露しました。中には参加者にレクチャーし、一緒に楽しく踊るプログラムもありました。

## 第16回 キッズオープンキャンパス



10月14日(土)本学で、「第16回キッズオープンキャンパス」を開催しました！今年で16回目を迎えた本イベントは、神戸北警察署様、北消防署様にもご協力いただきパトカー、白バイ、消防車、はしご車なども来ていただく大きな催しとなりました。普段はなかなか近くで見る機会のない動くくるまやバイクにのっての記念撮影や、神戸市北区の「キタールさん」、神戸森林植物園の「モリンくん」にも参加していただくなど多くのふれあいや関わりを体感できるイベントとなりました。

## 紅葉のライトアップオープニングコンサート



11月3日(木・祝)神戸市森林植物園のイベント「紅葉のライトアップ」オープニングコンサートに音楽ゼミ4年生19名が出演しました。司会は神戸弘陵学園高等学校放送部の皆さんが務めてくださいました。



幻想的な雰囲気の中で、実際に臼井真真教授の指揮で学生が「しあわせ運べるように」を最後まで歌い上げた時には、涙ぐまれている方も多数いらっしゃった感動的なコンサートとなりました。

## 第24回北区農村歌舞伎上演会



11月5日(日)、あいな里山公園 農村舞台にて「第24回北区農村歌舞伎上演会」が行われ、きたっ子むすめが司会進行、奈落体験での案内を務めました。



打ち合わせの時点では少し緊張していましたが、自宅で読み上げの練習をしていたとのこと、本番になると流暢に司会をし、地域の皆さんにも喜ばれていました。

## 第11回 神戸マラソン



11月19日(日)「第11回神戸マラソン」に学生約90名がボランティアとして参加しました。



神戸大橋ブロックで給水と沿道応援を行いました。ランナーの皆さんが懸命に頑張っておられる姿をみて大きな声援を送りました。